
1 
 

Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение средняя 

общеобразовательная школа № 179 

 

 

 

 

Эссе на тему: 

 

«Я-ЮНОАРМЕЕЦ» 

 
 

 

 

Выполнил: 

 ученица 6А класса 

Гареева Камилла Раильевна 

Дата рождения: 29.08.2008 г. 

МБОУ СОШ № 179 

г.Екатеринбурга 

Название юнармейского отряда: 

«Миротворцы» 

Руководитель: 

Галина Алина Сергеевна 

 

 

 

 

 

Екатеринбург– 2021  



2 
 

«Я - ЮНОАРМЕЕЦ» 

Однажды  дедушка  мне рассказал, что, когда он учился в школе, был 

предмет НВП – начальная военная подготовка. На уроках НВП ученики 

получали знания о военной службе и военном деле. Не только мальчики, но и 

девочки учились сборке и разборке автомата! Автоматы  были настоящими: 

их они разбирали и собирали на определённое время и с завязанными 

глазами. Девушки  изучали основы медицины и фармакологии, учились 

перевязывать раненых на поле боя. Как же это было интересно! 

В современной Российской школе такого предмета, к сожалению, нет. 

Но зато в школе сейчас большой выбор: школьники занимаются 

волонтерской деятельностью, туризмом, сдают нормы ГТО («Готов к труду и 

обороне»), изучают искусство рукопашного боя и даже создано военно-

патриотическое движение. 

Я знаю, что ежегодно проходит смотр Юнармейских отрядов. Наши 

учащиеся ответственно готовятся к этому мероприятию.  

В прошлом году, в 5-м классе, у нас была военно - спортивная игра  

«Зарница». Ребята нашей школы провели совместное соревнование с 

настоящим военным отрядом «Ритм». Мы отдавали рапорт главному 

командующему, проходили самые различные этапы конкурса: «болото», 

собирали настоящее оружие на время, пробовали перевязывать раны, 

накладывали «шину» на перелом и «жгут» на место кровотечения, искали 

знамя. Было очень интересно почувствовать себя в роли военного. 

В этом году к нам с дружеской встречей приезжал заведующий сектором 

информационно-аналитического обеспечения Администрации 

Железнодорожного района города Екатеринбурга, в прошлом -  военный 

корреспондент, Четенов Олег Геннадьевич. На встрече он рассказал много 

интересного из своего прошлого: о том, какая деятельность у военных 

корреспондентов, о своём профессиональном опыте, как стал  журналистом, 

о своей службе сначала в Афганистане, а потом на Кавказе. Все ребята 

заинтересовались его орденами, и  Олег Геннадьевич рассказал, когда и за 

что получил каждый орден. Все мы восхищались Олегом Геннадьевичем. 

Несмотря ни на что, наш герой рассказывал о своих воспоминаниях с 

искоркой в глазах, как будто  события Афганской  войны произошли совсем 

недавно. 

В нашей школе есть юнармейский отряд «Миротворцы». Под названием 

«Миротворцы» наша школа выступает на протяжении многих лет в районном 

фестивале «Достойные сыны Отечества». Многие мои одноклассники, в том 

числе и я, в рядах этого отряда. Хоть мы в отряде недавно, но уже много 

узнали и многому научились. Жизнь юнармейца интересна и насыщена. «Не 
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страшны нам ни волны,  ни мели -  мы стремимся к своей цели!»  – таков 

девиз нашего отряда. После уроков наш отряд начинает изучать строевую 

подготовку. Оказывается, это не так просто научиться чётко держать строй! 

Нам приходится ещё и ещё раз начинать сначала, и вот, наконец, выровняли 

строй! Но наш командир отряда от нас не отстает. Репетируем вновь, но уже 

с песней. Хоть мы все устали – недовольных не было. Совсем наоборот! Нам 

очень понравилось. А еще наша задача -  научиться приёмам оказания первой 

медицинской помощи. Мы дружно вспоминаем уроки КБЖ, экологические 

слеты, школьное мероприятие «День здоровья» - все знания нам пригодились 

сейчас. А еще, каждый член отряда занят своим делом: один  вяжет узлы, 

другой шьёт галстуки, ещё пару человек пишут статьи и заметки для 

буклетов, остальные собирают и разбирают автомат, а кто-то делает 

фоторепортаж.  

Многие думают, что «Юнармия» не для девчонок. Но нет! Я так не 

считаю. Лично мне очень нравится. В этом деле все равны. Неважно, мальчик 

ты или девочка, старшеклассник или ещё в начальной школе, условия для 

всех одинаковые. Здесь я совсем по-другому начала смотреть на своих 

одноклассников – проявилась ответственность, чувствуется поддержка! И в 

классе нашем стало как то уютнее. Коллектив становится дружнее! С нами 

занимаются опытные педагоги: учитель физической культуры, учитель ОБЖ, 

приезжают в гости военные люди. У нас отлично получается, мы хотим 

донести до остальных, что каждый человек должен чувствовать себя в этом 

мире безопасно и уметь помогать ближним или слабым, также мы всем 

рассказываем о любви к Родине и своей стране. Для меня быть - юнармейцем  

- это гордость! У меня появилось много новых друзей, навыков и умений. 

Это лучше, чем целыми днями «сидеть» в социальных сетях, играть, или, что 

ещё хуже, гулять,  ничего не делая. 

 Я считаю, что «Юнармия» воспитывает в нашем поколении достойных 

сынов Отечества. 

 


